

BOLETÍN No. 027 ->>

Este nuevo texto abona a la conservación de la memoria institucional.

UAA se ha consolidado como un bien que ofrece Aguascalientes al mundo: EPMB.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes presentó su nueva publicación editorial *Trazo histórico*, la cual aborda la historia de la H. Junta de Gobierno de la Institución a través de sus presidentes e integrantes, además de presentar una memoria gráfica de detalles del edificio Central “J. Jesús Gómez Portugal”, único recinto y sede permanente de dicho órgano colegiado.

Durante la presentación, Felipe Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, destacó el valor histórico de este libro para la conservación de la memoria institucional, así como el esfuerzo de distintas áreas para la cristalización de este proyecto y así dejar testimonio escrito de algunas de las acciones mediante las cuales la Universidad busca siempre ser luz en la sociedad.

Al señalar que la publicación de esta obra coincide con el 45 aniversario de la UAA, Eugenio Pérez Molphe Balch, profesor investigador e integrante de la H. Junta de Gobierno, manifestó que es tiempo de reconocer, a través de la historia, el lugar que ha alcanzado la Institución gracias al desempeño de su comunidad universitaria y egresados, pues se ha consolidado como un bien que ofrece Aguascalientes al mundo; por lo que invitó a los asistentes a romper la idea de la localidad para así impulsar la proyección de la Casa de Estudios.

También durante este evento, el ex rector e integrante de la H. Junta de Gobierno, Antonio Ávila Storer, presentó un recorrido a través de los sucesos más relevantes en torno a la historia de este órgano colegiado, mediante el cual destacó el papel que funge para garantizar la ética conducción y honroso actuar de la Institución, evitando el intervencionismo externo y salvaguardando la autonomía universitaria.

En este sentido, Ávila Storer enfatizó la trascendencia del autogobierno para las universidades para cumplir con sus funciones sustantivas y misión de formar a personas integrales, capaces de incidir benéficamente en su comunidad.

Por su parte, Bonifacio Barba Casillas, profesor investigador del departamento de Educación, comentó que *Trazo histórico* es una ilustrativa semblanza universitaria de más de 40 personas que han formado parte e integran actualmente la H. Junta de Gobierno de la Institución, órgano sustancial para salvaguardar la autonomía universitaria, a través de la cual se reconoce la responsabilidad del autogobierno y se enarbolan los principios más nobles de la educación como la laicidad, ser medio para el progreso de la democracia, el desarrollo social y cultural de los pueblos, y en especial los relacionados al reconocimiento de la dignidad y los derechos humanos de todo individuo.

Fue así que se presentó en el significativo auditorio “Dr. Pedro de Alba” de Ciudad Universitaria el libro *Trazo histórico*, acto mediante el cual sobresalió la función con la que cumple la UAA para dar forma a la vida pública y a quienes la integran, para así buscar la conformación de una

mejor sociedad, en la cual, como señala el lema universitario, la luz brille con gran intensidad.

